

Fecha 28.12.2015	Sección Opinión	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------



Año de cambios

Los principales partidos políticos del país terminan el 2015 con dirigentes nacionales diferentes a los que tenían al iniciar el año.

La elección de junio fue el fin de ciclo electoral y el inicio inmediato de uno nuevo, en el que ya estamos inmersos.

En el PRI, Manlio Fabio Beltrones llegó con el reconocimiento de ser un líder natural, pero con un reto mayúsculo: ganar elecciones en una etapa de contracción de las finanzas públicas.

En el PAN Ricardo Anaya supone un cambio generacional que ha hecho olvidar, en cuestión de semanas, la gestión de sombras de Gustavo Madero. En el PRD el académico Agustín Basave llega para rescatar lo que queda del prestigio del sol azteca después de la desafortunada presidencia de Carlos Navarrete.

A Morena llegó López Obrador, con el único propósito de seguir en pantalla, protagonizando los spots.

El primer debate

El año 2016 se presenta cargado de novedades. Por principio de cuentas, hay una variación notable en los regalos que traerán, desde oriente, los Reyes Magos, serán: Cannabis, incienso y mirra.

Y es que arrancado el año comenzarán también los debates sobre qué hacer con la marihuana.

Las opciones son: se abren las normas para permitir el uso lúdico, su producción y comercio. Se abre sólo para uso medicinal o se queda como está.

Se espera un cambio en el corto plazo. No tendría

caso dar lugar a debates nacionales que incluyan al Congreso de la Unión para quedarnos como estamos.

Ojalá la alharaca no haga que se olvide algo fundamental: es una droga dañina, no una flor de ornato.

El aeropuerto

Otro debate que zarpará apenas comenzando el 2016 es el de qué hacer con el actual **aeropuerto** de la ciudad de México, una vez que sea sustituido por uno nuevo.

Se trata de un bastión económico de la ciudad del que dependen miles de familias capitalinas.

Es una zona con vías de acceso, Metro incluido, con un potencial enorme para mejorar la calidad de vida en el oriente de la metrópoli.

Los partidos buscan conducir el debate, aunque hay quien asegura que es plan con maña, pues buscan beneficiar a empresarios aliados.

Será crucial que la gente decida, pero que antes de hacerlo reciba información de calidad sobre las diferentes opciones y sus consecuencias. ¿Usted, amable lector, qué propone?

Los mini-salarios

La reforma constitucional para desindexar los salarios mínimos concluyó su recorrido legislativo. Todo está listo para su promulgación.

Se trata la oportunidad, esperada por décadas, de generar condiciones para dignificar el ingreso de la base trabajadora.

Es claro que hay por ahí varios actores políticos que se quieren colgar la medalla, con más o menos méritos. Lo cierto es elevar los salarios por decreto, sin considerar las variables económicas sería irresponsable.

Dejarlo en el nivel que está es incentivar la precariedad.

pepegrillocronica@gmail.com

